

# Osterbastelprojekt in der Klasse 2a

## Wie wir unsere Hühner gebastelt haben:

Als Erstes haben wir Papier und Zeitungen gerissen. Danach haben wir einen Ballon und Kleister bekommen. Wir haben eine Schicht Papier aufgeklebt, dann eine Schicht Zeitung und dann nochmal Papier. In der nächsten Woche haben wir die Hühner angemalt. Dann musste es wieder trocknen und wir haben beim 3. Termin die Punkte auf die Hühner gemalt. Beim nächsten Mal haben wir die Augen aufgeklebt und die Beine und Füße aneinander geklebt. Zum Schluss mussten noch die Flügel, die Beine und der Hahnenkamm festgeklebt werden.

**Mara und Malia**  
**Klasse 2a**

